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 Aujourd'hui lorsque l'on parle de couple, on sous entend sexualité. Faut-il aimer pour avoir une
relation sexuelle ? Le statut de couple est il nécessaire ? Quelques tentatives d'explication sur la
sexualité au 21 ème siècle.

A une époque ou l'on voit de tout, ou plus rien ne nous étonne, que dire de la sexualité ? 
  (Au risque de décevoir certains en utilisant le plan type de la dissertation en deux parties majeures, c'est
pourtant ainsi que je vais traiter le sujet). 
  Pour commencer, je vais parler de quelque chose qui me révolte. En effet j'ai une soeur de 13 ans, et j'entends
constamment lors de ses discussions téléphoniques, qu'untel devait baiser avec telle ou telle copine... Je pense
réellement que bien que vulgaire, le mot "baiser" est parfaitement approprié. Les jeunes demoiselles en herbe
de 13 ans, pour épater la galerie ou encore pour satisfaire je ne sais quelle fierté personnelle, seraient prêtes à
faire n'importe quoi. Mais celles-ci seront aussi potentiellement les premières à se plaindre de leur (s) première
(s) fois, ou du comportement que les gars auront eu a leur égard. 
  Je ne dis pas que ce soit le cas de tout les monde, car aussi étrange que cela puisse paraître, je tolère tout à
fait que certains couples sérieux décident communément, bien qu'en âge relativement peu élevé, de passer à
l'acte. 
  Ensuite on assiste de plus en plus a des relations sexuelles qui reposent sur l'excuse de l'amitié : la fille
comme le gars sont amis, inexpérimentés, et décident conjointement de remédier à cette inexpérience, par
l'expérience. La encore, je conçois que cela puisse exister, mais quelle place y a t-il pour les sentiments ? 
  Puis je parlerais des garçons, (malheureusement ce sont les plus nombreux, et c'est donc a cause d'eux que
l'on se paye une réputation exécrable) qui jouent avec les filles ou avec leurs sentiments, dans le seul et unique
but de parvenir à leurs fins, ou devrais-je dire à leur faim. 
 Cette recherche de conquêtes, à ajouter sur leur liste dûment entretenue, se transforme très vite en partie de
chasse ou les victimes sont toujours les filles. Combien d'entres elles, d'entres vous qui me lisez ne sont jamais
tombé sur ce type de gars que l'on aimerais ne jamais avoir rencontré ? 
  Pour ma part je trouve que l'on arrive un peu vite au sexe qui n'est pas une finalité en soi. Remarquez, je suis
peut être mal placé pour en parler, car j'ai 17 ans et je suis toujours vierge. Que l'on se moque, ou que l'? On
me respecte pour ça, peu m'importe. J'ai seulement rejeté les occasions que j'ai eu de devenir un pourri, et j'ai
choisi de respecter les filles. Résultat, je suis avec ma copine depuis 5 mois et tout se passe pour le mieux. 
 Et, pour l'instant, sans sexe. Je sais que vous pensez que le sexe vous manquerais. Mais quelque chose que je
n'ai pas connu ne peut me manquer. Alors faut il mieux précipiter les choses au risque de vouer une relation à
l'échec, ou encore savoir faire preuve de patience, en laissant les sentiments faire les choses, et vivre un amour
sérieux qui sera peut être le premier et le seul que vous aurez ? Je me suis refusé le sexe sans amour.
Aujourd'hui je connais l'amour, un jour je connaîtrais le sexe, mais peut m'importe quand...
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